



Die Abteilung Tennis wurde am 20. Oktober 1978 mit einem Arbeitsausschuss gegründet. 1979 wurde erstmalig ein Abteilungsvorstand gewählt. Die Gemeinde Söhle stellte 2 Tennisplätze zur Verfügung. 1983 konnte ein Clubhaus gebaut werden. 1986 und 1989 wurde die Tennisanlage auf insgesamt 4 Tennisplätze erweitert. Mitte der 1990er Jahre war die maximale Mitgliederzahl erreicht worden. Nach den Maßstäben des Niedersächsischen Tennisverbandes wären für einen ordnungsgemäßen Tennisbetrieb 6 Tennisplätze notwendig gewesen. Die Vergangenheit hat gezeigt, dass die Mitgliederzahl nicht stabil war und drastisch gesunken ist.

Vorsitzende der Abteilung Tennis

1979 - 1980	Friedrich Wilhelm Ruthemann
1980 - 1982	Reinhold Lodahl
1982 - 1983	Karl-Heinz Hartmann
1983 - 1985	Jutta Kluy
1985 - 1993	Otto Meyer
1993 - 2000	Jürgen Frerichs
2000 - 2010	Jürgen Reulecke
2010	Thorsten Witzel

stellvertretende Vorsitzende der Abteilung Tennis

1979 - 1980	nicht besetzt
1980 - 1982	Bernhard Krause
1982 - 1983	Jutta Kluy
1983 - 1984	Rudolf Henschke
1984 - 1987	Jürgen Reulecke
1987 - 1989	Christina Niewiera
1989 - 1991	Bernhard Krause
1991 - 1996	nicht besetzt
1996 - 2000	Jürgen Reulecke
2000 - 2002	Siegfried Kupschan
2002 - 2004	Werner Keller
2004 - 2010	Thorsten Witzel
2010 -	Michael Hartmann